
配布 

大洞 

4-70 

東山 

4-50 

北山 

38-357 

ｺﾓﾝ北 

5-87 

桜台 

23-330 

桜市 

40-253 

柏台 

31-328 

柏市 

26-183 

桐丘 

23-196 

桐市 

6-38 

紅葉 

21-260 

紅市 

16-105 

桜 2P 

1-19 

計 237 

/2276 
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  敬老会  歌と笑顔で元気ハツラツ！！ 

―芥見東自治会連合会 総務部会 

今年度の敬老会は９月２０日（日）東部コミュニティセ

ンターにおいて開催しました。敬老会の対象者は８６０

名（７６歳以上）、内２４０名の方が参加されました。今回

は社会福祉協議会芥見東支部との協催により「金婚を

祝う会」と一緒に開

催し「金婚を祝う会」

に参加された方は１

６組でした。 

第２部はアトラクシ

ョンとして「ズボ＆ま

っちゃん」による昭

和懐メロライブ。みなさんで楽器などを使用し楽しいひ

と時を過ごしました。                     □■ 

 

 運動会  運動会に参加して地域交流を 

―芥見東自治会連合会 文化部会 

雲一つない快晴の１０月１８日（日）、第４１回芥見東

市民運動会を開催しました。今年度は皆さんに楽しん

でいただけるように１番目の競技種目にホールインワン

（グラウンドゴルフ）を入れました。ホールインワン達成

者５名の皆さんおめでとうございます。 

新しい取り組みを二つ行いました。一つは運動会に

参加される皆さんに雑紙をお持ちいただき、景品と交

換。お蔭様で３６６袋の雑紙が回収できました。もう一つ

は社会福祉協議会が共同募金を行いました、ご協力い

ただきました皆様ありがとうございました。 

運動会上位の結果は優勝大洞支部、準優勝コモン

ヒルズ北山支

部、３位桜台

支部でした。

昨年度５位の

桜台支部が３

位と健闘し今

大会は終了し

ました。 

汗ばむような秋空の下、老若男女が参加する市民運

動会も無事に終了することができました。来年度も皆様

が気楽に参加できる市民運動会を実施します。お気軽

にご参加下さい。                     □■ 

 東・南が一緒に  芥見東のみなさんへ 

―芥見南自治会連合会会長・清水 達郎さん 

こんにちは。今年４月から、芥見南の連

合会長をお引き受けしました清水です。

芥見東の連合会の皆様には大変お世話

になりながら、半年が経過しました。 

東と南は、山田川を挟んで生活の場も

共通し、団地の形成時期も同じくし、子どもたちは小中

とも同じ学校に通っています。前からみどりっこバス、防

犯など既に一緒になって活動しているものもあります。 

今後更に高齢化が進み、自治会役員や各種団体の

役員のなり手が少なくなり、活動を担う人の確保が重要

な課題になってまいります。そんな中、東と南の連合会

の懇談会を持ちました。各種の役員や子どもたちや学

校関係者の負担を軽減するために、行事や様々な活

動に対して調整をし、一緒になってできるものは一緒に

やり、それぞれの行事に参加できるものはお互いに参

加し、交流を深めていこうとの共通認識を持ちました。 

東と南の人たちが、この地に住んで本当に良かった

と共に思えるよう、両自治会連合会がこれからも親しく

手を携えていけるよう、微力ながら尽くしてまいりたいと

思っています。よろしくお願いいたします。 □■ 

          

 一緒に楽しむ  地域行事へ Let’s Go!! 
―桐が丘支部・ＴＨさん 

朝晩グッと寒くなり、体調を崩しがち。生活リズムを整

えて冬に備えたいものですね。 

私がこの町に越して来て８年。少しでも地域のことが

知れたらと、青少年育成の役員を引き受けて５年。沢山

の行事のお手伝いをさせていただいています。役員は

皆様に楽しんでもらえるよう、知恵を絞って行事の計画

を立てています。 

では皆様はどの位地域の行事に参加されています

か？ １回？ ２回？ ・・・・０回？！  

是非、参加してみてほしいのです。きっと子供たちの

成長や頑張り、年配の方々の知識に触れることができ

ると思います。まずは回覧板にしっかり目を通してみて

ください。そして一歩踏み出して、この町に住んでいる

ことを一緒に楽しみましょう。 

皆様のお越しを心よりお待ちしていますよ！！  

さあ、重い腰を上げてみませんか？         □■ 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/
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芥見東自治会連合会のホームページアドレス http://akutamidorittko.web.fc2.com/ からご覧ください 
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 考え方  「何もないが」あるとの発想で 

―桜台支部・ＭＳさん 

ずいぶん前の話になりますが、二人の靴のセールマ

ンが、アフリカへ販促に行った時、一人は「全員が素足

だから売れない」と。また一人は「全員が素足だから大き

な市場になる」と判断したということです。 

“ここには「何もない」があります”の

キャッチフレーズをポスターに書き地

域創生に成功された話を聞き、発想

の転換のすばらしさに拍手しました。 

「何もない」を売りに、何もない広場でボール遊びを楽

しんでもらい、何もない村ならではの春夏秋冬の花や景

色を楽しんでもらう。都会にはない喜びを味わってもらう

企画などで集客に成功したとのことです。 

“ない”ことから生み出す力。また“ない”を売りにする

発想に頭の柔らかさを感じます。 

体も頭も年齢と共に硬くなります。年齢に反し、少しで

も柔らかい体と頭を保てるように努力したいものです 

 

 芥見幼稚園  子育ては楽しく夢を育む 

―芥見幼稚園園長・杉山 光勝さん  

まだ夏の暑さが残る９月の末、幼稚園の運動場で、地

域の小さい子ども達の運動会が行われました。幼稚園

の子ども達が、ちょっと大きいお兄さんお姉さん気分で、

応援している姿が頼もしくかわいいものでした。 

芥見幼稚園では、子どもたちが育つ幼稚園の環境を

活用し、未就園

の小さな子ども

達の子育て支

援の場として、

まめっこクラブ・

プチメイツとい

った親子あそ

びの会で、幼

稚園を開放しています。 

出生率が下がり少子化が進む中「子育てって楽し

い！」「子どもがいる事がこんなにも幸せ！」そう感じたり、

温かい気持ちに気付いていただける場です。子どもを持

つお母さん達が気軽に集まり、たくさんのあそび・たくさ

んの友だちに出会える環境を応援しています。 

岐阜市の東部地区の幼児教育を微力ながら担って４

８年になる芥見幼稚園。２世代目・３世代目の子ども達に

も達する今「子ども達のこころとからだ、そしてゆめを育

てたい」と改めて願っているものです。           □■ 

 実現に向けて  地域包括ケアシステム 

―大洞岐協苑長・伊藤 満さん 

厚生労働省においては、団塊の世代が７５歳以上とな

る２０２５年を目途に、重度な要介護状態となっても住み

慣れた地域で、自分らしい暮らしを人生の最後まで続け

ることができるよう、住まい・医療・介護・予防・生活支援

が一体的に提供される、地域包括ケアシステムの構築を

推進しています。 

芥見東地区の総人口は減少する半面、高齢化率は

急速に進展し高止まりするものと推計されます。特に７５

歳以上の高齢者は現在の１．５倍、８０歳以上の高齢者

は２倍に急増することが予想されます。さらに認知症高

齢者の急増が顕著で、地域社会の中で支える仕組み作

りを急がねばなりません。 

岐協福祉会は、超高

齢化社会を支える一員と

して、包括ケアシステム

の一翼を担い、安心して

サービスを利用して地域社会で暮らし続けられるよう、地

域の方々と共に満足していただける介護サービスを提

供してまいります。                    □■ 

                                                          

 実感  地域の方との協力の大切さを ☺ 

―桐が丘市営支部支部長・市原 佳代子さん 

この度、支部長という大役を任され、最初は私には無

理だと、とても不安に思っていました。これまでも仕事で

地域の活動にも参加をすることができず、何が行われて

いるのかも分かりませんでした。しかし、困った時や分か

らないこと、私ではできないことなどを各自治会長の方

や地域の方々が積極的に協力していただき、色々な行

事などをここまで無事に務めることができました。今回、

地域の方々との協力がとても大切だというのを支部長と

いう仕事を通して実感できることができて私自身大変勉

強になりました。 

そして、皆様のご協力を大変感謝しております。これ

からも、色々な方々と協力しながら進めていきたいと思

います。                                   □■ 

□■ 

 

新成人を祝い励ます会 
日時 平成２８年１月１０日（日） 

受付 午後１時３０分～ 

開式 午後２時 

会場 東部コミュニティセンター 
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